

23.09.2018

SKV TT-News

Die Sommerpause ist vorbei!

Für die Aktiven der Tischtennisabteilung des SKV Eningen beginnen die sportlichen Wettkämpfe in der neuen Runde 2018/2019 am Freitag 28.09.2018 mit dem Heimspiel der ersten Mannschaft gegen den TSV Dettingen II. Die erste Mannschaft des SKV Eningen spielt also erneut in der Kreisliga B. Die Gegner in der Gruppe 3 der Kreisliga B dürften allesamt „harte Brocken“ sein, so dass spannende und kampfbetonte Partien zu erwarten sind. Bereits zwei Tage nach dem Auftaktspiel hat die Erste am Sonntag 30.09.2018 ihr zweites Spiel beim SV Rommelsbach III zu bestreiten.

Die zweite Mannschaft, in der neuen Runde als Vierermannschaft in der Kreisklasse, Gruppe 3 gemeldet, startet mit dem Heimspiel gegen den TSV Steinhilben IV am Fr. 05.10.2018 in die neue Runde. Beiden Mannschaften wünschen wir viel Erfolg.

Neben den Aktiven des SKV Eningen, haben auch die Hobby- und Freizeitspieler das Training bereits wieder aufgenommen. Trainingsabend ist immer Dienstags ab 20:00 Uhr. An diesem Trainingsabend bietet der SKV Eningen auch speziell allen Interessenten für den Tischtennissport die Möglichkeit, sich mal einfach und ungezwungen mit dem „Brettchen“ zu versuchen. Vielleicht wird ja eine echte Leidenschaft daraus. Auch das Vereinsangebot „Tischtennis mit/für Flüchtlinge“ besteht weiterhin und findet ebenfalls immer am Dienstagabend statt.